

INTERKULTURELLE PROJEKTWOCHE AUF DEM JURA
mit jungen Erwachsenen aus Israel, Palästina, Irland und der Schweiz

Mauern bauen – Brücken bilden
10. – 18. August 2014 Obergrenchenberg SO



Interreligiöse Jugendbegegnung auf dem Grenchenberg: Naturerfahrung, Persönlichkeitsbildung, interkulturelles Lernen und Trockenmauer Bauen

Während einer Woche in den Bergen begegnen sich junge Erwachsene aus vier Ländern und Kulturen. Unter professioneller Leitung setzen sie sich selbst und Menschen anderer Kulturen auseinander. Zudem lernen sie mit Fachleuten, eine Trockenmauer zu bauen. In anderen Ländern trennen Mauern Menschen und Kulturen – bei uns sind Trockenmauern Schutz und Kulturerbe.

Was Dich in dieser Woche erwartet:

- ✦ Du lebst während einer Woche zusammen mit 15 jungen Erwachsenen aus der Schweiz, Irland und Israel/Palästina in einem einfachen Berghaus in der Natur
- ✦ Du setzt dich mit der Thematik *Mauer und Grenzen zwischen Kulturen* auseinander
- ✦ Du lernst das Handwerk des Trockenmauerbauens
- ✦ Du lernst die Lebensumstände junger Menschen anderer Kulturen kennen (Juden, Christen, Muslime)
- ✦ Du wirst Momente der Stille und des Nachdenkens in der Natur haben

FREIE PLÄTZE FÜR SCHWEIZER TEILNEHMERINNEN
(18-25 JAHRE) – TEILNAHME IST KOSTENLOS

Das Trockenmauerlager wird vom Lommiswiler Verein Naturkultur organisiert. Es wird unterstützt von: Jugend in Aktion, Bürgergemeinde Grenchen.

Anmeldung (english) : <http://goo.gl/JTfgYj>
Fragen: info@nakultur.ch